

Título: Jóvenes conscriptos y soldados de tropa participaron en el Juramento a la Bandera

Jóvenes conscriptos y soldados de tropa participaron en el Juramento a la Bandera

EJÉRCITO. El acto se realizó en la plaza de Armas, ante osorninos y autoridades.

En una fría mañana otoñal, un contingente militar del Destacamento de Montaña número 9 Arauco de Osorno participó en la ceremonia del Juramento a la Bandera. Se trata de un suboficial, 46 soldados de tropa profesional, más 245 soldados conscriptos del Destacamento de Montaña y 14 soldados de la Dirección General de Fomento Equino y

Remonta de La Unión.

Los 306 jóvenes realizaron la noche del lunes la Vigilia de Armas en la catedral San Mateo y la jornada de ayer juraron a la Bandera, en la plaza de Armas, rendir hasta su vida si fuese necesario por la Patria, sellando así el compromiso que han asumido como soldados, al ser parte de manera voluntaria del Ejército de Chile.

El acto recuerda la batalla de la Concepción, ocurrida el 9 y 10 de julio de 1882 en plena Guerra del Pacífico contra Perú y Bolivia.

ACTO LOCAL

La ceremonia comenzó pasadas las 11 de la mañana en avenida Juan Mackenna, frente a la municipalidad, donde participaron autoridades civiles, mili-

tares y eclesiásticas, además de las familias de los soldados y público osornino.

El coronel Alejandro Rubilar, comandante del Destacamento de Montaña N°9 Arauco, dijo que "como comandante de mis soldados, es un tremendo orgullo y, al igual que yo, cualquier ciudadano se tiene que sentir partícipe de esta celebración".



LA CEREMONIA ESTUVO MARCADA POR LA LEALTAD A LA PATRIA.